



EDUCACIÓN

Mateos confía en que las universidades lleguen a un acuerdo sobre el futuro mapa de titulaciones ■ El consejero de Educación, Juan José Mateos, manifestó su confianza en que las universidades de la región lleguen a un acuerdo sobre el futuro mapa de titulaciones. Para lograrlo, apuntó, es necesario que todas «cedan un poco» sin entrar en polémicas sobre la parte de razón que asiste a cada una. De esa manera, advirtió, se lograría que todas ganaran y perdieran «un poco», una actitud de la que se beneficiarían «tanto los estudiantes como la sociedad».